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本报讯 喜讯！由高新区国土规划
住建局土地储备中心收储并组织出让的
两宗工业用地，2月22日，在郑州市自然
资源和规划局现场挂牌成功出让。

此次出让的两宗土地为郑州市2019
年首拍工业用地。其中，郑政出〔2019〕1
号地块，位于科学大道北、金柏路西，使用
权面积109305.29平方米（合 164亩），用
地性质为二类工业用地，以 9608万元底
价成交，竞得单位是郑州郑锅电气科技
有限公司；郑政出〔2019〕2号地块，位于
梧桐街南、雪兰路西，使用权面积

15333.17平方米（合 23亩），用地性质为
二类工业用地，以1272万元底价成交，竞
得单位是郑州浩威安防科技有限公司。
记者 孙庆辉 文/图

本报讯 为贯彻落实《国务院关于深
化“互联网+先进制造业”发展工业互联
网的指导意见》，近日，智慧产业发展中
心赴郑州信大先进技术研究院，就高新区
企业上云方案进行座谈，配套郑州市政府
的“百千企业”上云计划，改善高新区招商
引资环境，扎实推动企业上云工作。

会上，智慧产业发展中心负责人介
绍了高新区企业上云的整体思路和前期
工作。郑州信大先进技术研究院相关负
责人表示，将和智慧产业发展中心进行
下一步工作沟通，助力高新区企业上云
新发展。双方就高新区企业上云方案开
展合作达成一致。

企业上云，是指企业通过网络将企
业的基础设施、管理及业务部署到云端，
利用网络便捷地获取云服务商提供的计
算、存储、软件、数据服务，以此提高资源
配置效率、降低信息化建设成本、促进共
享经济发展、加快新旧动能转换。企业
上云不仅是发展工业互联网的必要前
提，也是推动制造业和互联网深度融合

的关键因素。2018年 7月，国务院和工
信部印发了《推动企业上云实施指南
(2018~2020年)》，推动企业利用云计算加
快数字化、网络化、智能化转型，推进互
联网、大数据、人工智能与实体经济深度
融合。自 2018年 6月起，郑州市政府实
施了“百千企业”上云计划，在全市范围
内每年推动 100家规模以上工业企业和
1000家中小企业上郑州市推荐的云平台
服务商。

高新区智慧产业发展中心在总结郑
州市企业上云工程经验的基础上，以“聚
焦智慧产业、建设智慧社会”的“兴业”思
想为指导，探索区内关于企业上云的政
策扶持。此次会议的召开，是探索企业
上云工程建设的第一步。接下来，高新
区将继续以“兴业”为目标，通过鼓励本
地云服务企业发展和引进外部云服务企
业，以带动和丰富区内智慧产业发展为
创新思路，注重实效，不断优化，加速推
动企业上云工程落地。
记者 孙庆辉 文/图

本报讯 近日，高新区创新发展局相
关负责人与创新协同中心、枫杨园区运
营中心、高新区挂牌公司服务协会、中原
证券等单位，先后到约克动漫、威科姆、
信安通信、郑州郑大信息技术有限公司
等5家科创后备企业，就科创板相关问题
开展调研活动。

近期，中国证监会、上海证券交易所
先后发布了科创板相关规范性文件、科
创板上市 5套市值及财务标准的征求意
见稿。作为国家战略，科创板及“注册
制”的推出，是中国资本市场改革的重大
举措。科创板更加关注企业的潜在价
值，对高科技企业集聚、创新能力强的郑
州高新区来说，更是意义深远。

据高新区挂牌公司服务协会发起人
张崔威介绍，从2018年11月5日开始，郑
州市高新区就积极做关于科创板的前期
工作。2018年 12月 4日，河南省科技厅
发布《河南省地方金融监督管理局、河南
省科学技术厅关于做好上海证券交易所
科创板上市后备企业摸排工作的通知》，
组织辖区内企业填报《上交所科创板后

备企业信息收集表》。对于这一次摸排
工作，郑州市高新区非常重视，并安排企
业填报了《上交所科创板后备企业信息
收集表》。

截至目前，通过企业自行填报，共收
集了 50家有意向登陆科创板的企业信
息。张崔威表示，科创板对高新区来说，
影响较大、意义深远。未来高新区将继
续做好重点服务，继续深入企业，针对企
业关注的问题持续跟进协同，组织开展
各种活动，助推企业早日登陆科创板。
记者 孙庆辉 通讯员 崔圆圆 文/图

本报讯“我们是为整个园区做服
务，你们是为入驻企业做服务，咱都是
一家人。今天咱关起门来说问题，大
家都敞开心扉说实话，不怕丑！”2月 20
日，高新区双桥（沟赵）园区运营中心
召开专业园区物业服务提升座谈会。
双桥园区运营中心主任徐鸿科的一番
开场白，赢得了辖区物业企业负责人
的频频颔首。

2018年，郑州高新区开展实施管理
体制与人事薪酬制度改革，在传统办事
处之外新成立与办事处辖区相当的园区
运营中心。园区运营中心不负责办事处
日常行政管理职能，而是专业服务辖区
各专业园区和企业发展。双桥（沟赵）园
区运营中心负责的双桥和沟赵两个办事
处辖区，面积近 50平方公里，是高新区
新一轮开拓发展的主阵地、主战场。

如何更好地服务辖区企业发展，对
外提升形象，扩大招商引资成果？不久
前，园区运营中心在开展企业走访活动
中了解到，车辆停放不规范、物业标识不
清、公交车线路少等问题给企业的日常
办公带来了很多不便。

“每一个企业能来我们这里入驻，都
是对我们的认可。”徐鸿科说，“如果他们
的上下游合作企业来了，看到咱们这里
专业园区靓丽整洁，各方面物业服务都
很便利，在这里干事创业很舒心，再由他
们去主动邀请人家入驻我们园区，不比

我们去上门推销更有说服力？”
当天，双桥（沟赵）园区 10多家专业

园区物业企业负责人应邀到会参加座
谈。他们中间，有的园区物业服务很规
范，有的还存在较大差距。大家坐到一
起，互相比差距，找问题，分析原因，共同
探讨解决。“有了园区运营中心，真是好
事！过去我们面临许多需要协调的问
题，但不知道去找谁，现在咱物业企业算
是有了‘贴心人’！”一位专业园区物业负
责人由衷地感叹道。

参与座谈会的还有高新区国土规划
住建局物业管理科室、辖区供电部门、高
新区消防大队、沟赵办事处等部门负责
人。面对物业企业提出的问题，这些部
门的负责人给予了认真回应和积极提
醒。工作人员还现场成立了微信群，让
大家以后沟通交流有了畅通的平台。

“我今早一来，找停车地儿找了十几
分钟，进门时，保安态度也很生硬。”国土
规划住建局物业管理科室负责人发言
时，直率地指出了物业企业存在的自身
管理问题。“你们提出的外部问题，我们
会积极反映，归哪个职能部门解决，就由
哪个部门去做好。但物业企业也要对自
身的管理服务水平进行反思，进一步提
升人员素质，提高物业服务水准。未来
要和高新区打造世界一流高科技园区的
要求相适应啊！”徐鸿科说道。
记者 孙庆辉

本报讯 2月21日，双桥园区运营中
心一行 4人在园区主要负责人的带领
下，奔赴深圳就智慧城市相关项目进行
考察。

考察组一行首先来到了深圳市天鼎
微波科技有限公司，双方就天鼎的天线
产品项目与 5G通信测控项目在郑州高
新区发展以及股权融资等问题进行了深
入的探讨。

第二站，考察组成员来到了深圳市

翔宇新科技有限公司，双方就在郑州建
设中蓝航空产业园及无人机项目进行了
初步洽谈。

考察组一行又拜访了汉能控股集团
中睿资产管理有限公司，和公司主要负
责人进行了具有建设性的会谈，公司负
责人对投资高新区表达了浓厚的意愿，
并表示近期将专门安排时间到高新区进
行拜访考察。
记者 孙庆辉
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